

Schulleitung

schulleitung@ksseedorf.ch
041 870 72 18
ksseedorf.ch

An alle Eltern
der Schülerinnen und Schüler
der Kreisschule Seedorf

Seedorf, 27. Februar 2021

COVID-19, aktuelle Lage

Sehr geehrte Eltern
Liebe Schülerinnen und Schüler

Die Lockerungsmassnahmen des Bundesrates per 1. März 2021 haben keine direkten Auswirkungen auf den Schulbetrieb. Entsprechend gibt es Stand heute keine Anpassungen im kantonalen Schutzkonzept für die Urner Volksschulen.

Der Urner Regierungsrat hat gestern beschlossen, die Maskenpflicht auf der Oberstufe bis Ende März 2021 zu verlängern. Die Lernenden können am Montag nach den Ferien die Masken bei ihrer Klassenlehrperson beziehen.

Die geplanten Schulbesuchstage vom 29./30. März 2021 müssen wir leider absagen. Je nach epidemiologischer Lage werden wir diese am 10./11. Juni 2021 nachholen.

Das Wahlfach Chor findet weiterhin nur für die Lernenden der 3. Oberstufe statt.

Für uns ist der Schutz aller Beteiligten nach wie vor das oberste Ziel. Dabei werden wir uns auch in Zukunft an Vorgaben und Empfehlungen des Bundesrates und der kantonalen und kommunalen Behörden halten.

Erfreulicherweise haben die Schulen Seedorf die gesamte Pandemiesituation bis anhin gut und pragmatisch gemeistert. Es gab nur wenige Personal- und Schülersausfälle und der Präsenzunterricht konnte grossmehrheitlich sichergestellt werden. Leider mussten und müssen wir unseren Schulalltag nach wie vor einschränken und im Schulleben auf einige Veranstaltungen verzichten. Insbesondere für die Kinder und Jugendlichen, aber auch für die Lehrpersonen, war und ist dies nicht einfach. Wir sehnen uns nach einem Stück Normalität. Umso erfreuter bin ich, dass wir unseren Schüler/innen trotz Einschränkungen spezielle Erlebnisse im Schulalltag bieten konnten. Gerne empfehle ich Ihnen einige Impressionen aus unserem Schulleben auf unserer Homepage (ENTDECKEN/SCHULLEBEN).

Ich bedanke mich an dieser Stelle bei allen Schulsehörigen und Eltern, insbesondere aber bei den Schüler/innen und den Lehrpersonen, für das entgegengebrachte Vertrauen, die Flexibilität, das Verständnis und das gemeinsame Mittragen der Massnahmen. In der Hoffnung, dass wir im Spätfrühling/Sommer wieder in den «Normalbetrieb» wechseln und die noch geplanten Veranstaltungen in irgendeiner Form durchführen können, wünsche ich allen sportliche Ferientage.

Freundliche Grüsse



Flavio Müller-Huber
Schulleitung KS Seedorf